

PANORAMA PARA TODA LA FAMILIA

## Obra de títeres sobre astronomía y pueblos originarios recorre la región

“El Mensajero Sideral” se encuentra recorriendo nueve comunas de la Región de Coquimbo, para contar una fascinante historia a través de títeres. Este es un proyecto financiado por el Gobierno Regional, postulado por la fundación “Centro al Borde” y ejecutado por la compañía “Ojos de Agua”.

Durante estos días se realiza la gira regional de la obra de títeres “El Mensajero Sideral en la Región Estrella”, la cual es un proyecto financiado por el Gobierno Regional, postulado por la fundación “Centro al Borde” y ejecutado por la compañía de teatro de títeres “Ojos de Agua”.

Bárbara Salinas, integrante de la compañía “Ojos de Agua”, comenta cómo nació la idea de esta presentación artística, “esta obra habla sobre astronomía, rescata la figura histórica de Galileo Galilei, y también pone en valor a los pueblos originarios y su forma de observar los cielos. Nosotros como compañía estamos siempre preocupados de producir montajes que tengan relación con el patrimonio cultural, y dado por nuestra experiencia de vida, vivimos en un espacio rural y somos aficionados a la astronomía, surgió esta necesidad de crear esta obra con este tema”, explicó.

La gira contempla nueve comunas de la Región de Coquimbo (tres por cada provincia), en donde ya se ha recorrido Vicuña, Coquimbo, Punitaqui, Andacollo y Salamanca. Durante la próxima semana la gira continuará con Río Hurtado, Los Vilos, Combarbalá e Illapel.



En este contexto, Bárbara Salinas destaca la importancia de que agrupaciones y eventos culturales cuenten con el apoyo de las autoridades, “es súper importante que el Gobierno Regional disponga de fondos para cultura, ya que en Chile los fondos de cultura son muy escasos a nivel nacional, y para los artistas regionales es difícil acceder a ellos. Entonces, si el Gobierno Regional dispone de estos fondos, lo encontramos súper positivo”, indicó.

De esta manera, la artista local extiende un llamado a que los pobladores de las distintas

comunidades asistan a la obra y conozcan la fascinante historia que la agrupación tiene por contar, “nosotros invitamos a toda la comunidad, desde los más pequeños hasta los mayores de la casa, porque el teatro de títeres es para toda la familia, y además esta actividad es gratuita y la estamos llevando a rincones donde mucha veces no llega el teatro. Por eso pensamos que es un momento importante de aprovechar, es un momento de distensión, pero también para adquirir conocimiento, porque la obra habla de ciencia y filosofía, pero de una manera súper asequible”, apuntó.